

M. J.P.M.



La Direction de La Maison des Collines  
Unité Alzheimer

Hôpital d'Allauch

Plan de Cuques, le 20 Mars 2019

Monsieur le Directeur,

Je tiens à remercier toute l'équipe de la Maison des Collines pour avoir été très compétente auprès de ma tante.

Elle est rentrée à l'hôpital d'Allauch en 2006 en gériatrie et est allée ensuite à l'ouverture de l'unité Alzheimer « Les Collines » et a été bien prise en charge pendant une dizaine d'années.

Elle a toujours été tenue correctement tant au point de vue propreté qu'habillement.

Sa chambre était bien nettoyée et sans odeur.

Leurs soutiens en fin de vie de ma tante m'a beaucoup aidé, bien que cela est duré depuis janvier 2019.

Merci de transmettre ce message auprès de toute votre équipe.

Veillez agréer, Monsieur le Directeur, mes sincères salutations.